

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA

Celebrada el día 29 de Abril de 2013 con la asistencia de:

Asistente	Departamento o Área/Representación
Victoriano Mulero Méndez	Biología Celular
José Tudela Serrano Juana Cabanes Cos	Bioquímica y Biología Molecular-A
Pilar Mendiola López	Fisiología Animal
José Luis Gómez Carrasco	Ingeniería Química
Santiago Torres	Genética
Ezequiel Martínez Ortega	Zoología (representante de optatividad)
José Cansado Vizoso (excusa)	Microbiología
Rosa M ^a Ruiz Vázquez	Coordinador primer curso
José Manuel López Nicolás	Coordinador tercer curso
Angeles Rol de Lama	Coordinadora cuarto curso
Iván de Pablo Martín	Delegado 1º curso
Teresa Soto Pino	Coordinadora de titulación

y el siguiente Orden del Día:

1. Análisis de resultados académicos del Grado en Biotecnología durante el curso 2011-12.
2. Redacción del informe sobre los resultados que, tras ser aprobado en Junta, se remitirá al Claustro
3. Otros asuntos de interés

Se inicia la reunión a las 10:05 h en la Sala de Juntas de la Facultad de Biología.

Puntos 1 y 2:

Se analizan los resultados del curso 2011-12 en base a los datos enviados desde la Unidad para la Calidad y a continuación se completa el informe correspondiente. En dicho informe se hace

constar el buen resultado (tasa de rendimiento: 80,54 y tasa de éxito: 79,25), en términos generales, del Grado en Biotecnología en relación a la rama de conocimiento, a la Universidad y al Centro.

En general, la mayoría de miembros de la Comisión coincide en que se debería reflejar las notas de corte para el acceso al Grado y también, si los alumnos que estudian Biotecnología lo solicitaron como primera opción. Se considera que estos aspectos son relevantes ya que claramente inciden, en este caso favorablemente, en los resultados finales.

También, se incide en la necesidad de seguir insistiendo en que los alumnos que quieran acceder al Grado en Biotecnología tengan una buena base en Matemáticas, Física y Química adquirida en los institutos.

Por otra parte, se detecta que alguna asignatura se desvía un 20% en tasa de rendimiento y éxito del resto de la titulación. Se trata de asignaturas que se han impartido por primera vez en el curso que se analiza y se considera que es algo propio del periodo de ajuste.

Una vez redactado dicho informe por la Comisión Académica, se pasará por Junta de Centro y este lo enviará al Claustro.

Punto 3:

La coordinadora informa sobre aspectos relacionados con el inicio del curso 2013-14: día de inicio, ampliación de grupos de prácticas en 1º de grado a tres.

La coordinadora informa sobre los resultados preliminares de las encuestas de satisfacción con la titulación realizadas a los alumnos de 4º de grado.

Se levanta la sesión a las 14:15h